

Bogotá, noviembre de 2017

## Estimado Empresario

El pasado 19 de septiembre, ocho empresas comercializadoras de medicamentos en conjunto con LOGYCA realizaron el lanzamiento del **Plan Nacional de Trazabilidad de Medicamentos**, una iniciativa que busca apoyar el cumplimiento del marco regulatorio, contribuir con la seguridad del paciente, fortalecer los procesos logísticos y mitigar las actividades que van en contra de la distribución idónea de medicamentos.

Esta actividad contó con la asistencia de representantes de 122 empresas del sector salud (compañías farmacéuticas, hospitales, IPS, EPS), cuya participación sentó las bases para dar inicio a la implementación de un sistema de trazabilidad basado en estándares internacionales, tecnología y mejores prácticas logísticas.

Gracias a esta iniciativa será posible contribuir con la eficiencia y productividad del sector por medio de la reducción de hasta en un 47 % en tiempos en el control de inventarios, un 75 % en el recibo y despacho de mercancías, entre otros.

Para mayor información relacionada con esta iniciativa ingrese a: [https://www.gs1co.org/en-us/serviciosoluciones/plan\\_nacional\\_de\\_trazabilidad\\_de\\_medicamentos.aspx](https://www.gs1co.org/en-us/serviciosoluciones/plan_nacional_de_trazabilidad_de_medicamentos.aspx)

Un cordial saludo,



**Leonel Pava Casilimas**  
Director Ejecutivo  
LOGYCA / ASOCIACIÓN



**Rafael Flórez Barajas**  
Director Corporativo  
LOGYCA